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 ÉVÉNEMENTS 

Les hôtels 

 à insectes  

 
Les élèves du BTS Gestion et 
protection de la nature  

 

 

Réunion des 
éco—délégués  
Aujourd’hui,Madame Imbert, 
professeur d’EPS et référente 
du développement durable au 
collège, a réuni les éco-
délégués. Quel succès ! 
 

 

VISIO 
CONFÉRENCES  
SUR LA 
 BIODIVERSITÉ  
 
La protection de l’environne-
ment est un enjeu majeur de 

 

   



Atelier sur les hôtels  
à insectes 

 
 

Jeudi 07 Novembre 
2019 

 
 
 
 
 
 
 
 

Les élèves du BTS Gestion et protection de la nature du 
Cours Diderot (Aix en Provence) et leur professeur, M. Nico-
las Wallet-Errani ont passé l’après-midi au collège Cousteau 
pour présenter les hôtels à insectes et parler de la biodiver-
sité. 
 
A 13 heures, les éco-délégués du collège ont pu entendre de 
nombreuses informations sur le fonctionnement d’un hôtel à 
insectes, son intérêt  et plus globalement sur les enjeux tou-
chant la protection de la nature. Ils ont ensuite été mis en 
activité par les étudiants pour dessiner leur propre hôtel à 
insecte. 
 
Dans le cadre de la liaison école-collège, des professeurs 
des écoles sont venus tout au long de l’après-midi pour pré-
senter ce sujet à leurs élèves : M. Pigache de l’école Lamar-
tine, Mmes Billot et Henno de l’école Giono. 
Chaque élève est reparti avec son dessin et surtout avec 
l’envie de construire un vrai hôtel à insectes pour voir son 
fonctionnement en pratique. 
 
 
Merci aux élèves de BTS et à leur enseignant pour la qualité 
des explications et merci aux professeurs des écoles d’avoir 
bravé la pluie pour venir au collège. 



La protection de l’environnement est un enjeu majeur de 
notre époque. L’académie d’Aix-Marseille, en partenariat 
avec des laboratoires scientifiques de recherche, a propo-
sé aux établissements du second degré d’assister à des vi-
déoconférences sur la biodiversité. 

 

 

 

M. Eixarch (professeur de SVT), M. Lepinois (professeur de 
technologie) et M. Marchal (professeur de SVT) ont répondu 
favorablement à cette proposition. 

 

 

 

Ainsi les classes de 6ème ont pu écouter Thierry Tatoni sur 
la gestion des paysages et des territoires. 

Jeudi   
 

10  
 

Octobre  
 

2019 



Aujourd’hui,  
 
Madame Imbert, professeur d’EPS et référente du  
développement durable au collège, a réuni les éco-délégués.  
Quel succès ! 
 
La semaine précédente, tous les professeurs  
principaux avaient présenté les missions et les enjeux  
attribués à ce rôle et les élèves du collège Cousteau ont  
répondu présents. 
 

 
 
Lors de cette première  
assemblée générale, 
un  
grand débat est lancé  
pour savoir quelles ac-
tions  
les élèves veulent me-
ner.  
 
 

 
Les idées sont nombreuses et le choix se porte sur : 
 
• mettre en place le tri dans le collège avec des bacs  
      pour les bouchons, des bacs pour le papier et des bacs  
       pour les stylos 
• construire des hôtels à insectes et des nichoirs pour les  
        oiseaux 
•  travailler sur un potager partagé 
• réfléchir sur le gaspillage alimentaire à la cantine 
• nettoyer le collège une fois par trimestre des déchets qui  
         se trouvent par terre. 
• organiser une éco-journée pour tous les 6èmes. 
 
 
Une boîte à idées sera mise dans le bureau de  
Madame Nibourel, la principale adjointe, pour recueillir de  
nouvelles propositions. 
  
La première mission des éco-délégués, dès la sortie de la 
 réunion, est d’appeler expliquer à leurs classes leur  
programme d’actions ! 
 
 
Merci à Madame Imbert et aux élèves pour cette assemblée  
générale si productive ! 
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